
INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL

ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA MESA SETORIAL DE NEGOCIAÇÃO
E ACOMPANHAMENTO DAS QUESTÕES REFERENTES AO PÓS-GREVE 2024.

 

 

ATA DA 1ª REUNIÃO PONTO DE CONTROLE . Aos seis dias do mês de novembro de dois mil e
vinte e quatro (06/11/2024), às nove horas, no Gabinete da Presidência na Administração Central,
realizou-se a primeira reunião ordinária da Mesa Setorial de negociação e acompanhamento das questões
referentes ao pós-greve 2024, onde se reuniram seus membros previamente convocados, sob a presidência
do Diretor de Governança, Planejamento e Inovação - DIGOV, Ismênio Bezerra.

O Presidente do INSS, Alessandro Stefanutto iniciou a reunião para os debates dos temas previamente
acordados. Informou que a Fenasps concordou assinar o acordo de greve.  Informou que será necessário a
alteração da Portaria 1.759/2024 para fins de inclusão dos membros da Fenasps. O presidente informou
que será prorrogado o PEFPS que está em negociação com o MGI. Quanto ao processo de remoção está
em fase de elaboração de normativo.

O Diretor Ismênio sugeriu tratar da pauta, calendário e cronograma das reuniões da mesa de negociação.
Inicialmente, Torquato propôs que fosse discutido a questão do voto minerva, sugeriu a alteração do voto
para consensual, e também que fosse alterada a frequência das reuniões para mensais e híbrida, e que a
convocação dos membros fosse feita com antecedência de 07 (sete) dias. Solicitou ainda que as atas sejam
disponibilizadas as entidades o mais breve possível.
Léa sugeriu rever a questão do voto de minerva, posteriormente, para fins de avaliação pelo INSS. 
Ismênio defendeu a manutenção do voto minerva, em virtude da necessidade de resguardar a decisão da
gestão frente as deliberações que porventura não sejam passíveis de serem atendidas pelo instituto.
As entidades envolvidas no tema foram contrárias a manutenção do voto de minerva, por entenderem que
não favorece as discussões a serem deliberadas, pois a gestão poderá rejeitar os temas em que não forem
possíveis de acatar. Não houve alteração do voto de minerva.
O encaminhamento com relação ao periodicidade das reuniões foi no sentido de manter as reuniões
bimestrais e foram acatadas as sugestões com relação a realização de reuniões híbridas, preferencialmente
presenciais, também a convocação de antecedência de sete dias. 
Foi sugerido também a criação de um grupo de Whatsapp com os membros das entidades para fins de
divulgação de minutas dos atos normativos para avalição das mesmas.
As entidades sugeriram que a minuta do PGD fosse encaminhada antes do envio para o ministro validar.
Ismênio se comprometeu a enviar as entidades a minuta da Portaria do PGD para avaliação, no momento
em que a minuta for encaminhada ao MPS, e posteriormente convocação de reunião extraordinária com
sete dias de antecedência para tratar do tema.
Foi decidido entre as partes o seguinte calendário:
    - 2ª reunião ordinária dia 02/12/2024, às 9h, pauta os temas: 1) Implementação do novo Programa de
Gestão e Desempenho - PGD e 2) Regulamentação das atribuições da carreira dos técnicos do seguro
social;
    - 3ª reunião ordinária dia 03/02/2025, às 9h, Criação e instalação das Comissões Internas de Saúde do
Servidor Público (CISSPs);
    - 4ª reunião ordinária dia 02/04/2025, às 9h, pauta a definir;
    - 5ª reunião ordinária dia 02/06/2025, às 9h, pauta a definir;
    - 6ª reunião ordinária dia 04/08/2025, às 9h, pauta a definir;
    - 7ª reunião ordinária dia 06/10/2025, às 9h, pauta a definir;
    - 8ª reunião ordinária dia 1º/12/2025, às 9h, pauta a definir.
A CONDSEF questionou o abatimento da meta do dia 08/10, pois houve três divulgação com abatimento
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diferente. Solicita-se que até que seja feita em tempo real que o abatimento do 3º decêndio seja
considerado para abatimento da meta do mês subsequente.
A CNTSS solicitou o retorno das informações do MGI referente a acumulação de cargos para assistentes
sociais, fisioterapeutas, terapeutas ocupacionais e psicólogos.
Foi acordado entre as partes que as próximas reuniões serão gravadas. 

 

Consta lista de presença dos membros em anexo.

Sem mais nada para acrescentar, a reunião foi encerrada eu, Renato do Carmo das Neves Alves, redigi a
ata.

 

Brasília, 06 de novembro de 2024

 

 

 

 

Referência: Processo nº 35014.405413/2024-98 SEI nº 18328362
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